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続けております。私は、例会に出席する時必ず回数を
手帳に書いており、今日が965回目です。これは行事
等を含めての数字です。平均すると年間57回位です。
今年も100％出席を目指して頑張りたいと思いますの
で、菅原文之前会長同様よろしくお願い致します。
又、佐々木源悦副会長、猪股育夫幹事にも出来るだけ
ご迷惑をお掛けしない様頑張って参りたいと思います。
　歴史ある佐沼ロータリークラブの会長ということで
重責と不安で一杯です。特に、前菅原文之会長は、体
調不良の中、非常に真面目にそしてまめにクラブ運営
に努力されました。私は副会長として横で見ておりま
して大変うらやましく思っておりました。この様な運
営が出来れば良いのかと感じました。おそらくその半
分位しか出来ないと思います。会長が羅針盤となって
一年間運航する訳ですが、とんでもない方向に進まな
いように船頭を多くして船を進めて参りたいと思いま
すので、会員の皆様が羅針盤となって押し進めていた
だければと思っております。
　今年のＲＩ会長は、日本の方です。埼玉県八潮ＲＣ
所属の田中作次会長さんです。「奉仕を通じて平和」
をＲＩテーマとして掲げられました。第2520地区ガバ
ナーは、二戸ＲＣの小野寺則雄さんです。ガバナーの
スローガンは「信頼と絆で復興に全力をあげよう」で
す。我が佐沼クラブの今年のテーマは「助け合いの精
神で積極果敢に行動、参加を」ということで決めさせ
ていただきました。次回の会長要件でＲＩ会長、地区
ガバナー、佐沼クラブそれぞれのテーマを詳しくお話
いたします。
　今年は、会員皆様100％出席にあまり拘らずに気楽
に、出来るだけ多くの例会に出席していただければと
思います。昨年度の出席委員長さんから指摘のありま
した出席 0の会員が、最低でも12回位例会や行事に出
席できるような方向にもっていきたいと思っていま
す。声掛けもし出席していただき、何かを感じとりな
がら良かったと思えるような雰囲気づくりに努めたい
と思っています。今年は夜間例会もあります。例会終
了後情報交流会の開催や、負担に感じない程度に楽し
く例会、委員会の開催を心掛けていただきたいと思い
ます。
　この一年間、ロータリー生活習慣病にかかっていた
だきますよう、心からお願い申し上げます。

・直前ガバナー事務所より
　 1．奉仕研修委員会、会員増強委員会セミナー報告書
　 2．復興支援事務局閉鎖（ 6月30日）のお知らせ
・ガバナー事務所より
　1．2012－2013年度地区資金（前期）送金のお願い
　2．月信掲載用写真のお願い
　3．米山記念奨学会、普通寄付金のお願い
・石巻西ＲＣより会報届く
・仙台泉ＲＣより、創立40周年記念誌が届く

・親睦活動委員会（猪股育夫幹事）
　納涼家族会（夜間例会）のお知らせ
　　日　時　 7月26日㈭　18：30～21：00
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員4,000円　夫人2,000円
　アトラクションにジャズ生バンド演奏、ゲーム等も企

画しております。多数のご参加をお待ちしています。

　　佐々木崇会員　太田陽平会員　只野佳旦会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会場監督（山田直志会場監督）
　今年度は、S・A・Aのタスキをかけることにしま
した。ロータリーの精神に従って例会場の品位と風紀
を守り、親睦から奉仕の出発点である例会が、その使
命を十分に発揮できるように設営マネジメントに務め
て参りたいと思います。色んな面でロータリーが良い
意味での転換期を迎えているのではないかと感じてお
ります。
　特に、次の 3点に取り組みたいと思います。
1 ．リラックスした親睦ムードを作るために、年に4
回～ 6回の席替えを考えております。
2．例会時に於ける私語、早退、無断欠席などを注意
し、積極的に風紀の維持を図ります。その為、例会
時間中に会場監督は全員タスキ掛けをして臨むこと
になっておりますので、よろしくお願いします。
3 ．震災支援クラブ等訪問者に対する配慮は、S・
A・Aの重要な責務と心得、全会員が進んで歓迎、
送迎出来るような体制づくりに務めます。
・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員長）
　当委員会では前年度と同じく、 5項目について重点
的に進めて参ります。
1．登米市少年少女野球大会（11月 3 日）
2．登米市少年少女剣道大会（10月20日㈯ 中央体育館）
　今年は30周年になっておりますので、登米市剣道
協会と一緒に考えながら進めていきたいと思います。
3．青少年善行者表彰
　今年度も前年度のように学校関係者にお願いして
進めていきたいと思います。会員の皆様にも是非推
薦にご協力下さい。
4．ボーイスカウトへの協力、助成
　前年度同様に行います。
5．インターアクト、ロータリーアクト、ライラ等へ協力
　遠藤光則会長に一任、会長の考えにあわせて進め
て参りたいと思います。
・クラブ奉仕委員会（佐々木源悦委員長）
　12の委員会と協力して進めて参ります。12委員会
は、例会や行事に関する委員会ですので、クラブ内を
楽しくするためのお手伝いをすることが当委員会の役
割と指導を受けました。例会や行事をスムースに運営
するため皆様のご協力をお願い致します。
－出席、職業分類、会員増強、会員選考、ロータ

リー情報の各委員会は次週に掲載します。

誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

幹事報告 猪股育夫幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：猪股育夫幹事）その 1

７月に誕生日を迎えられる会員
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・遠藤光則会長　今年度から佐沼ロータリークラブ会
長ということで、大変心配しております。皆さん
のご指導よろしくお願いします。

・猪股育夫幹事　鈴木彦太会員、安全衛生活動の功績
が認められ「宮城労働基準協会長受賞」誠におめ
でとうございます。至らぬ幹事ですが、会員皆様
のご指導をいただきながら務めます。一年間よろ
しくお願いします。

・菅原文之会員　先週のバトンタッチ例会にたくさん
の皆様のご参加を戴き感激致しました。皆様のご
厚情に感謝致します。遠藤光則会長はじめ、新役
員の晴れの門出を祝して、成功をお祈り致します。

・阿部泰彦会員　遠藤丸のスタートおめでとうござい
ます。会員一丸となった活動を期待いたします！

・阿部泰彦会員　登米・南三陸Festival 7 月 8 日㈰10
時オープンいたします。被災地支援に頑張りたい
と思っておりますので、よろしくお願い致しま
す。

・佐藤敬喜会員　今月誕生日を迎えられる会員、おめ
でとうございます。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会の盛会をお祈りしま
す。 7月 2 日、宮城労働基準協会長として、労働
衛生大会場にて優良事業所個人表彰されました。
恐縮ですが報告申し上げます。

・佐藤靜市会員　遠藤光則新会長、就任おめでとうご
ざいます。猪股育夫幹事との新体制で一年間お世
話になります。鈴木彦太ヤマカノ会長、宮城労働
基準協会長賞受賞お目出とうございます。

・氏家良典会員　今年度も第一番目に家内の誕生日、
遠藤光則会長よりきれいなお花をいただきまし
た。遠藤丸の門出お祝い致します。

・杉田広仁会員　遠藤新体制、一年間よろしくお願い
します。阿部泰彦会員、登米・南三陸Festival頑
張って下さい。

・高橋義文会員　新年度の遠藤光則会長、一年間頑
張って下さい。ゴルフの試合について参加が相当
減少すると思います。一年間辛抱して下さい。今
月誕生日を迎えられます会員おめでとうございます。

・髙田次雄会員　菅原丸の多難で多忙な航海の中、数
多くの実績を残されての無事帰港、おめでとうご
ざいます。お疲れ様でした。遠藤丸の出港おめで
とうございます。と共に船腹に物を積み過ぎて船
のバランスを崩さないように、一年間ご安全にご
健闘をお祈り致します。

・江川元徳会員　新年度、新気気分！おめでとうござ
います。世界Peace！

・阿部賢悟会員　遠藤光則会長の抜群のリーダーシッ
プにご期待致します。

・冨士原裕子会員　遠藤光則会長の船出をお祝いし、
楽しい個性あふれる例会をご期待申し上げます。

・佐々木功一会員　クラブ協議会、ご苦労様です。
・二階堂學会員　暑中お見舞い申し上げます。今年度
もお世話の程よろしくお願いします。

・佐々木崇会員　佐沼ハリストス正教会、震災復興落
成式、布施会員さんご迷惑をお掛けしました。

・布施孝之会員以下　遠藤執行部の門出を祝って。
村上武彦会員　及川勝永会員　佐々木崇会員
八谷郁夫会員　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　小竹秀敏会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
小野寺伸浩会員　武川毅会員　只野佳旦会員
　以上、ありがとうございました。

　今年度より、第49代会長ということで就任させてい
ただきました。平成 6年入会以来17年間100％出席を
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